Soucoupes volantes dans tous les ciels de France?

Un cinéaste amateur aurait filmé l'un des appareils

Une pluie de soucoupes volantes a traversé tous les ciels de France depuis quelques jours, celui du Dau-phiné notamment, où un véritable carrousel aérien a attiré les regards de nombreux observateurs.

Dans les départements du Rhône, de l'Isère, de la Drôme et de la Savoie, de nombreuses personnes af-firment avoir vu, ces derniers jours, avec plus ou moins de netteté, des engins ayant soit la forme de cigares soit celle de disques.

engins ayant soit la forme de cigares, soit celle de disques.

L'un de ces témoins, directeur d'un music-hall parisien, a même filmé un mystérieux appareil qui évoluait à une hauteur estimée par lui à environ 700 mètres. On saura ainsi, après développement du film, s'il s'agit ou non d'une illusion d'optique d'optique.

Dans la Drôme, une habitarie de Valence, Mme L..., qui se pror enait près de Chabeuil, affirme avoir ren-contré dans le chemin qu'elle sui-vait, un être de petite taille vêtu bizarrement d'une sorte de cello-

phane. Elle vit s'élever du champ de mais qui bordait le chemin, un disque d'où émanait un sifflement. Peu après, le témoin remarqua dans le champ une trace circulaire d'envi-ron 3 mètres de diamètre avec épis couchés et branches cassées. D'aucouches branches сt tres habitants de Chabeuil ont con-

confirmé ses observations.

Enfin, en Savoie, une quinzaine de personnes ent vu simultanément un appareil ayant la forme d'un disque évoluer pendant environ quatre

minutes.

L'un des témoins, ancien observateur d'artillerie, a dessiné un sché-ma reproduisant le trajet de l'apparell mystérieux.

Un boulanger de Canet-Plage, près de Perpignan, M. Etienne Err, a déclaré qu'au retour d'une tournée de livraison avec sa camionnette, il avait aperçu, au-dessus de cette avait aperçu, au-dessus de cette localité, un disque brillant qui, après avoir décrit de grands cercles, cette s'éloigna en direction de la mer. Sept ouvriers d'une usine de la ban-lieue de Perpignan ont confirmé ses dires.

ችችች Trois habitants de Lanta, près de Villefranche-de-Lauraguais (Haute-Garonne). M. et Mme Brunet et M. Gadra, instituteur de la localité, affirment avoir aperçu, hier soir, pendant 30 à 40 secondes, au-dessus du village, un disque lumineux de ouleur prange. couleur orange.